



本日をもって、2学期が終了しました。今学期は、世代交代の学期でもありました。3年生はこれまで、生徒会活動や委員会活動の中心となり、まさしく「光中学校の原動力」として尽力してくれました。その姿を見てきた2年生がきっと3年生の意思を継いで、より良い光中学校を作っていくてくれると思います。また、学習面では、休み時間などを使って自習や面接練習に励んでいる生徒を多く見かけ、自分自身を向上させようとする姿勢が見られました。合唱コンクールでも、聞いている人たちを感動させる、歌声を響かせてくれました。嬉し涙や悔し涙を流している生徒たちがとても印象的でした。それだけ、合唱コンクールに対して全力で取り組んできた証だと思います。中学校生活の最後の行事にふさわしい合唱コンクールだったと思います。

現在、皆さんは受験に向けて努力を積み重ねていると思いますが、受験はゴールではありません。自分が行く高校でどのように過ごすかがとても重要です。高校生活で自分の将来が決まると言っても過言ではありません。是非とも自分が高校で何を頑張りたいのか真剣に考えていって欲しいと思います。

保護者の皆様におかれましては、合唱コンクールなどの学校行事を始め、教育活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。いよいよ、1月17日から私立入試が始まります。我々教員一同も子供たちを全力でサポートして参ります。疑問点や心配な点がございましたら、遠慮なくご質問ください。2024年も宜しくお願いたします。

## 1月の進路関係の予定

1/10	第6回到達度診断テスト
1/11~1/16	面接練習（私立向け）
1/16	私立入試事前指導
1/17・1/18	私立前期試験
1/18~1/21	私立前期発表
1/26	公立高校願書作成開始
1/26~1/31	面接練習（公立向け）
1/29	公立願書配布（この日の前後になる予定）

自分の進路実現のためにもここで結果を残しておきたい！

受験はもう目の前！冬休み中にできるだけの準備を。

## 公立高等学校入学者選抜について

①出願…2月6日(火) 7日(水) 9:00~16:30 ・ 8日(木) 9:00~12:00

- ②提出物
- 入学願書（横 3cm × 縦 4cm の証明写真2枚添付）  
※写真は令和5年9月1日以降に撮影したもの
  - 検査料2200円（県収入証紙貼付） ※定時制・通信制は950円  
※検査料は現金で集金し、収入証紙は中学校で購入します。
  - 選抜結果通知用封筒 長型3号（84円切手貼付） ※封筒及び切手は各自で用意する。  
※封筒には、志願者の住所、氏名及び郵便番号を表記する。
  - △自己申告書（必要な生徒のみ。志願者が記入し、保護者名を記入。（自署））
  - ☆調査書（中学校で作成したもの）

変更となる可能性が  
あります。

自己申告書…「欠席が多い理由（年間30日以上）」や「障害があることによって生ずる事柄」について説明するもので、希望する生徒は所定の様式で作成して提出することができます。

③志願又は希望の変更…2月14日(水) 9:00~16:30 ・ 15日(木) 9:00~16:00

④本検査…2月20日(火) 国数英 学校設定検査（面接、作文など）  
2月21日(水) 理社 学校設定検査

⑤入学許可候補者の発表…3月4日(月) 午前9時（掲示、WEB掲載、本人通知）



# 2023年を振り返って

<p><b>及川心彩さん</b> (1組)</p>	<p>自分は人を引っ張ることが苦手でしたが、部活動や体育祭・合唱コンクールなどを通して人に指示をしたり声をかけたりすることができました。また自分の苦手なことを克服するために色々なことに挑戦できた1年間でした。部活動では部員全員で「本選大会出場」という目標に向かって切磋琢磨しながら練習に励みました。石崎先生をはじめ色々な方々の協力もあり金賞を獲得し、本選大会に出場することができました。周りの方々に改めて感謝することができました。2024年は受験があったり、新しい環境での生活が始まると思うので中学校で学んだことを生かしながら充実した生活を送っていきたくいです。</p>
<p><b>高橋悠翔さん</b> (2組)</p>	<p>総体では3年間、頑張ってきた事を発揮するチャンスでした。私は春に行われた県大会で準優勝をした相手に惜しくも負けてしまい、その悔しさをバネにして頑張ってきました。そして、郡総体の個人戦は風がとても強い中で行われました。ベスト4決めて負けてしまい、先生方、応援をしてくれていた方々に申し訳ない気持ちになりました。ですが、終わってしまったことは仕方がないので次の週の団体戦へ向けて気持ちを切り替えました。春の大会でも準優勝をしていたのでそのプライドをしっかりと持って大会に臨めました。団体戦では無事、準優勝を果たすことができました。県大会では1回戦目から強敵と当たりましたが何とか勝つことができました。2回戦目では春の県大会で勝った相手でしたがお互いに上達していてあともう一步のところまで負けてしまいました。そして団体としても負けてしまいました。私はチームを引っ張るリーダーだったので一気に悔しさがこみ上げてきました。大会が終わった日は1日中泣いていました。私は部活動をきっかけに高校に行くので絶対に同じような悔しさは経験したくないのでやることをしっかりと行い、これからも誰からも応援される人を目指していきたくいです。</p>
<p><b>大木琉那さん</b> (3組)</p>	<p>私が今年頑張ったこと、印象に残ったことはたくさんあります。今年初めての受験に向けて今まで以上に勉強に力を入れたり普段の生活から受験生として日々の態度を改めることが出来ました。中学校生活で最後となる体育祭では副団長を務めたり最高の思い出を作ることが出来ました。卒業式以外での最後の行事となる合唱コンクールの学年合唱などではクラスの境目を越えた絆を深めることが出来たと思います。来年には受験本番と卒業式が控えています。受験で多くの友達と道が別れてしましますが、後悔が残らないようにみんなと最高の思い出を残して卒業できるように残りの一日一日を大事に過ごせるようにしたいです！もちろん受験勉強も頑張ります!!</p>



※1月の予定表につきましては、光中ホームページをご覧ください。